
 2023年度オープンキャンパス参加者の感想（アンケートより抜粋）

あいさつがとても素敵で気持ちよかったです。

キャンパスツアーがとてもわかりやすく、大阪経済大学のキャンパスの内装など色々なことがわかりよかったです。

キャンパスツアーでお世話になった方は、一回生ながら、丁寧に対応して頂き、非常に好感が持てて、嬉しかったです。

キャンパスツアーでは、明るく経験談などを交えて案内してくださったのでとても楽しかったです。

ご親切に案内してくれたおかげで緊張が緩和しました

とてもフレンドリーでわからないことがあれば聞きやすい雰囲気だった

とても良かった。明るくて元気があり分かりやすい内容だったので、進路を迷っている中なので、興味が湧いた。

プレゼンをしている女性がすごく堂々としておられて、自信があって良かったです

皆さん爽やかで元気に挨拶してくださって気持ちよかったです。学部紹介の際インタビューを受けられていた学生さんもとてもハキハキしていて聞きやすく、感銘を受けました。

学科紹介では、何に興味があるかでどんな学びのコースがあるのかをわかりやすく導いて説明下さったので、興味のある事が整理出来ました。

学部の説明が先生もそうだけど、学生のプレゼンもすごく分かりやすかったです。

学部の先生による説明会、講義で、学部ではどんな勉強をするのかよくわかりました。ありがとうございました。

学部紹介で、学校生活について詳しく話してくださったのでためになりました。

学部説明の時に無茶振りっぽいのがあって親近感？というか面白みがあって参加して楽しかったです。ありがとうございました！

疑問点や悩みなど親切に対応して頂けて、貴学への入学を強く希望したいと思いました。

経営学部のミニ講義を受けたのですが、大変よかったです

元気で笑顔いっぱいの挨拶をされ、楽しいキャンパスライフを過ごされているのを感じた

元気よく挨拶をされて気持ちが良くて、入学したら自分もあいさつをしようと思いました。

高校の夏休みの宿題で来たけどこの大学に来て良かったと思いました。

国際共創学部の説明を聞けて本当に良かったです。今まで考えていませんでしたが、自分のやりたいことが詰め込まれている学部と知って考えてみようと思いました。

在学生の方の話がとても分かりやすくて大学生活をイメージしやすかったです。とても積極的に活動されて生き生きさらているのが印象的でした。

自分が目指したいと思えるような、有意義な時間になりました。

自分に今必要な能力スキルを理解することが出来て、これからの自分がここで学ぶ事になれば更に成長する機会が増えると思いました。

実際に内定ももらっている方の説明はとても良かったです。わからないことや大学生活について不安なことがたくさんあったので、今回説明を聞けて良かったです。

実際に来てみて思っていたよりも就職のサポートが手厚く資格講座なども充実していて良かった

実際に来てみないとわからない大阪経済大学の魅力が伝わってきました。この大学の人間科学部でスポーツについて深く学びたいと思いました。

就職活動のサポートがとても手厚いことに感激しました。

出来るだけ答えようとしてくれる姿勢が良かったと思う。

暑い中とても熱心に詳しく話してもらいまた優しく話かけてもらえたりして経済大学の生徒像もわかり参考になりました。

誠実感があふれていて、気さくに話し掛けられるスタッフで、とても満足した。

前回訪れた時にお話をしていただいた学生の方が覚えていて下さったことがとても嬉しく、さらに志望意欲が高まった。

大経大と大和大学で迷っていましたが、どちらのオーキャンにも参加し、大経大に行きたいと思えました！ありがとうございました！

担当の教員や在校生の方達が分かりやすく各学部の魅力や特徴を説明してくれてありがたかった。

丁寧で学生視点がとてもわかりやすかったです

丁寧に場所を案内してくださったり、混雑していても大丈夫なように声掛けなどをしてくださったのはとても助かりました。

内定者のお話を聞いて内定を貰う人はしっこり自分の話をできていてなるほどなと思った、就活の不安があるので就活に強い所に魅力を感じたので就活についてもっと知りたい

普段入る事の出来ないキャンパス内を見学出来たり、入試説明や学部説明など、簡潔にわかりやすく説明して頂けて良かったです。

模擬授業を受け、｢大学ってこんなところなんだ｣と知ることができて良かったです。

立ち止まっていたら、大丈夫ですか？と声をかけていただいたり笑顔で案内していただいて、リラックスできました。ありがとうございました。

経済学部の先生と生徒さんによる学部紹介を受けました。先生の経済学部の学部説明もわかりやすかったし、生徒さんによる大学に入ってから就職内定をもらうまでの過程の説明もとてもわかりやす

くて良かったです。

キャンパスツアーの時沢山話しかけていただけて、気になった事があった時全て答えてくれたり、先生を探してくださって、とても楽しかったです。

道があっているのか少し不安になってしまったところにすぐに気付いて話しかけてくださった方もいて凄く嬉しかったです。

説明中、また説明後に質問しに行った際、先生方、職員さんの対応が非常に丁寧で助かりました。 

明るい雰囲気で回っていてとても楽しかったです。ありがとうございました。

とても温かい、学生を大切にしてくれる良い大学だと感じました。 

対応して下さった学生さんも教員の方々も皆さん本当に親切で、息子にこの大学に進学してほしいと感じました。

以前、キャンパス見学会で案内していただいた学生さんにお会いしました。私の事を覚えてくださっていて、大学のことを色々教えてくださいました。

とても親切な学生さんでした。ありがとうございました。

皆さんがとても明るくされていて、学校全体の雰囲気として明るいものなのだろうなというのが分かり、貴学での大学生活を想像した時、貴学を志願する思いがより一層強まるものになりました。実際の

授業風景をビデオなどで見たり直接見たりできる企画を実施して欲しいなと思いました。

皆さん親切で優しく接して下さいました。声も大きくてフレンドリーな感じで凄く感じが良かったです。パンフレットを見て次の行き先を確認していたらピンクの服の学生スタッフさんがお困りですか？と声をか

けて下さり大変助かりました。凄く感じが良く優しかったです。

学部紹介の時に先生が生徒さんに質問をする形で学部での学びで楽しい部分などを聞けたのが良かったです。また、個別相談では親身になってそれぞれの入試方法を比較しながら教えていただけて

とても良かったです。


